

Was für eine Gaudi....

...war es im letzten Jahr. Es war so schön, dass wir die Gaudi Rallye 2015 gewonnen haben. Somit waren wir (Stefan und Rainer) beauftragt für 2016 die Strecke auszuarbeiten. Das ist bei den ganzen Veranstaltungen im Kalender gar nicht so einfach, ein wenig Zeit für die Gaudi Rallye Organisation zu finden. Als zentralen Punkt / Prüfung haben wir, die erst vor kurzem eröffnete Carrera World in Oberasbach gewählt. Nach einer Vorbesprechung war die Bahn dann für uns gebucht. Jetzt war es noch an uns die Strecke „drum herum“ zu gestalten. Da das Bahn Event viel Zeit brauchte haben wir die Strecke extra kürzer (ca. 45 km) und den Fahrtauftrag nicht zu kompliziert werden lassen.

So kamen am Samstag den 23.07.16 19!!! Teams auf den Hof von Thomas um an der Rallye teilzunehmen. Mit so vielen hatten wir echt nicht gerechnet. In den letzten Jahren waren es so zwischen 12 und 15 Teams. Das freut uns natürlich. Somit lohnt sich die investierte Zeit für die Vorbereitung dieser Gaudi Rallye.

Los ging es mit dem guten alten Ballon mit Dartpfeil treffen. Was auf Grund des Windes gar nicht so einfach war.

Die Strecke führte dann über Deutenbach, Unterasbach nach Oberasbach und dann zu Carrera. Wer ein Faible für Carrera Rennbahnen hat sollte hier unbedingt mal vorbeischaun. Schönes Ambiente und tolle Bahnen warten auf Euch. Jedes Team sollte auf jeder Bahn fahren. So war jeder Fahrer 6 Minuten pro Bahn unterwegs. Dann war der andere im Team an der Reihe. Einstellen des Fahrzeuges durfte nur das jeweils nicht aktive Team Mitglied. Viele glänzende Augen und so viele Erwachsene Kinder haben wir lange nicht gesehen. Alle hatte viel Spaß bei der Carrera World.

Der Weg führte die Teams dann weiter über Roßtal, Clarsbach, Buchschwabach, Defersdorf, Leitelshof, Regelsbach, Bertelsdorf zurück zum Hof von Thomas.

Jetzt stand noch ein Prüfungs Triathlon auf dem Plan. Zuerst Büchsen werfen und dann was für schnell Denker. Ein Puzzle mit 16 Teilen zusammensetzen. Dies natürlich auf Zeit. Zum Abschluss noch ein Streichholz Denk Spiel. Wir hatten noch etwas vorbereitet, haben es aber nicht mehr durchgeführt.

So waren alle bereit für die letzte Sonderprüfung des Tages. Schäufelra und Gniedla Essen.

Dank Thomas und seinen Helfern schmeckte auch diese Prüfung ganz hervorragend.

Für uns als Veranstalter war es eine gelungene Gaudi Rallye und was wir so gehört haben hat es auch allen Teilnehmern richtig Spaß gemacht.

In diesem Sinne Stefan und Rainer und den Gewinnern viel Spaß beim Organisieren der nächsten Gaudi Rallye

Ergebnis Gaudi Rallye 2016

Platz	Start- nummer	Name	WP-1	WP-2	WP-3	WP-4	WP-5	Gesamt Prüfungen	Fahrt- auftrag	Gesamt
1.	11	Martin Rager / Wolfgang Rager	15	19	17	13	15	79	43	122
2.	13	Martin Bind / Minna Kaipia	15	3	17	18	16	69	42	111
3.	19	Peter Straube / Klaus Bäumler	15	9	14	15	15	68	42	110
4.	9	Ramona Kiesel / Cathrina Krupka	9	17	8	19	15	68	40	108
4.	7	Boris Lingl / Nina Lingl	15	15	9	10	18	67	41	108
4.	2	Matthias Collischon / Bich Bui	9	10	8	17	19	63	45	108
7.	5	Hans Peter Bürzl / Corinna Bürzel	19	12	11	11	15	68	39	107
7.	4	Peter Bogosavleric / Michael Adel	9	18	8	16	15	66	41	107
9.	16	Robert Scheuerer / Nadin Scheuerer	9	13	19	13	15	69	36	105
10.	6	Gabi Bäumler / Monika Mittendorf	18	5	17	8	15	63	36	99
11.	15	Udo Bulla / Martina Bulla	9	16	14	8	15	62	34	96
12.	8	Udo Höpfel / Christa Merle	15	11	8	6	15	55	40	95
12.	1	Gabi Collischon / Bärbel Lämmermann	9	2	18	10	15	54	41	95
14.	3	Kristin Kammemeier / Anica Beer	9	5	14	15	15	58	36	94
15.	12	Hansjörg Feldmann / Katherina Meisel	18	7	8	4	15	52	40	92
16.	18	Kurt Angerer / Ronald Apelt	18	8	8	4	15	53	38	91
17.	17	Horst Bulla / Gabriele Dorner	15	6	8	2	15	46	34	80
18.	14	Rene Hofer / Horst Fleischmann	9	14	11	5	17	56	20	76
19.	10	Rosi Kiesel / Manni Kiesel	9	1	8	1	15	34	41	75